

CURSO EXPERIENCIA

El curso Experiencia ha sido confeccionado para sumergirse en el idioma y la cultura española de una forma práctica y divertida. Durante la duración del curso, los estudiantes podrán aprender a desenvolverse por la ciudad en dinámicas contextualizadas y adquirir las herramientas lingüísticas básicas necesarias para enfrentarse a las situaciones cotidianas más comunes cuando se está de visita en un país. Esta modalidad complementa los cursos regulares de idiomas con actividades en la ciudad.

El Curso Experiencia se estructura en dos bloques de impartición. Una parte del día, los estudiantes reciben cuatro (4) horas de clase de español, según la modalidad contratada, y de acuerdo con su nivel de dominio. Y la otra parte, se destina a las actividades especiales por la ciudad.

OBJETIVOS

Durante el Curso Experiencia, se espera que el estudiante logre:

- Aprender vocabulario básico relacionado con la ciudad y las actividades cotidianas que podemos realizar en ella.
- Adquirir las herramientas necesarias para desenvolverse en español durante una breve estancia, de acuerdo con el nivel de los estudiantes.
- Aprender a dar y pedir información, hablar de gustos e intereses, expresar estados de ánimo y necesidades, compartir datos personales, llevar a cabo gestiones sencillas.
- Familiarizarse con las expresiones más comunes usadas en España.
- Dominar las estrategias socioculturales más importantes para interactuar efectivamente con nativos en situaciones codificadas.
- Conocer las atracciones turísticas de la ciudad y otros rincones menos visitados.
- Experimentar y comprender la cultura española a través de algunas de sus manifestaciones.

CONTENIDOS

Los contenidos lingüísticos impartidos durante este curso se corresponden con la programación de los cursos regulares al momento de matricularse. El estudiante, una vez que formaliza su inscripción y tras la realización de la prueba diagnóstica, es ubicado en el nivel de dominio que le corresponda. Para más información, consultar los programas de cursos en la página Web del centro.

Las actividades recreativas y culturales abarcan varias temáticas y se ofertarán según la época del año en la que el estudiante se matricule. También, dependerá de las necesidades e intereses del grupo en concreto. Aunque las actividades pueden variar, en general, el centro ofrece las siguientes experiencias:

Actividades	Descripción
Ciudad de las Artes y de las Ciencias	Visita guiada a uno de los lugares más emblemáticos de la ciudad de Valencia. Se brinda una breve reseña sobre Santiago Calatrava, arquitecto creador del complejo, además de información sobre su construcción, utilidades y datos curiosos. Es una buena oportunidad para hacer fotos y comprender la importancia de este espacio para los valencianos.

Actividades	Descripción
Ruta casco histórico	<p>Recorrido por la zona antigua de la ciudad para dar a conocer los diferentes monumentos y edificios de interés turístico: la Catedral de Valencia, La Lonja de la Seda, el Mercado Central, la Plaza Redonda, las Torres de Serrano, entre otros. Se incluye información histórica sobre cada uno de los sitios visitados, así como una estampa de la idiosincrasia española a partir de la arquitectura y costumbres de su gente. Durante la ruta se visitan algunos rincones pintorescos y lugares poco conocidos. De igual forma, se puede degustar la gastronomía típica valenciana, como la paella o la horchata¹.</p>
Ruta ciclista	<p>Paseo en bicicleta por el Parque Turia. El trayecto se inicia desde el kilómetro cero, donde se ubica la Ciudad de las Artes y de las Ciencias, y finaliza en el Parque de Cabecera. Los participantes pueden observar en toda su extensión las diferentes propuestas que ofrece este espacio, como los gimnasios al aire libre, las canchas deportivas, las zonas de esparcimiento y descanso, los establecimientos de comida...; además, podrán deleitarse con el diseño de los jardines, compuesto tanto por plantas autóctonas como exóticas. Asimismo, se dará una breve explicación de la génesis del Parque Turia, pulmón vegetal y centro neurálgico de la capital. Todo ello mientras se realiza una actividad deportiva divertida.</p>

Actividades	Descripción
Visita a museos ²	Visita guiada a uno (1) de los museos más relevantes de la ciudad: Instituto Valenciano de Arte Moderno (IVAM), Museo Valenciano de la Ilustración (MuVIM), Museo de Historia de Valencia, Museo de Bellas Artes de Valencia, Museo Fallero, Centro del Carmen Cultura Contemporánea (CCCC), entre otros. La selección del museo dependerá de las necesidades e intereses de los estudiantes, de las exposiciones vigentes y la disponibilidad de aforo.
Verano en la playa	Valencia, ciudad costera por excelencia, ofrece múltiples actividades durante el verano para disfrutar de sus bellas playas. La escuela organiza paseos con los estudiantes donde se podrá participar en torneos de voley playa, conciertos al aire libre, practicar deportes acuáticos, nadar en el mar o, simplemente, tomar el sol mientras se conversa en español. ³
Oceanogràfic	Oceanogràfic de Valencia es el acuario más grande de Europa. Situado dentro del complejo arquitectónico vanguardista de la Ciudad de las Artes y de las Ciencias, contiene acuarios de grandes dimensiones que reproducen fielmente los ecosistemas marinos más importantes. Los estudiantes podrán aprender más sobre la fauna marina mundial, al tiempo que practican el idioma gracias a la visita guiada y los debates que se generen durante el recorrido. El coste de la entrada al complejo se incluye dentro de la matrícula del curso Experiencia.

NOTAS:

¹Los gastos de alimentación corren por cuenta del alumno.

²El coste de la entrada al museo no se incluye en la matrícula.

³La asistencia a los conciertos al aire libre estará sujeta a la programación de los mismos, la cual no depende de la escuela. De igual forma, los deportes acuáticos (surf, buceo, natación...) se practican bajo la completa responsabilidad del estudiante y deberá respetar en todo momento las normas de la playa.

El Rincón de El Tándem se reserva el derecho de cambiar los horarios y actividades, según la temporada y la oferta de eventos. En todo caso se coordinará con el grupo de estudiantes las modificaciones pertinentes, de modo que puedan aprovechar su estancia lo máximo posible y evitar verse afectados por situaciones ajenas a nuestro control.

MATERIALES DIDÁCTICOS

El centro pone a disposición del estudiante todos los recursos imprescindibles para realizar el curso. El material didáctico será suministrado por la escuela el tiempo que dure la estancia académica.

Además, el centro ofrece los siguientes servicios que complementarán su proceso formativo:

-Préstamo bibliotecario

-Inclusión de las TIC (Tecnologías de la Información y las Comunicaciones)

-Tutorías académicas

-Estrategias de aprendizaje

-Otros recursos que el centro considere pertinentes

MODALIDADES

El Curso Experiencia es de carácter presencial y grupal. El mínimo de estudiantes requeridos para iniciar el curso es de cinco (5) y no hay un número máximo de participantes. En todo caso, se recomienda contactar con la Secretaría de la escuela para determinar la disponibilidad.

DURACIÓN

La duración del curso es la siguiente:

	HORAS POR SEMANA	HORAS POR DÍA	DURACIÓN
Curso Experiencia	40 horas	4 horas de clase de español 4 horas de actividades especiales ¹	1 semana

¹Duración aproximada. Dependerá de la naturaleza de la actividad. El tiempo podrá ser menor o mayor a al estipulado.

NIVELES

Las clases del Curso Experiencia se imparten en todos los niveles de la lengua (A1, A2, B1, B2, C1, C2). Los participantes serán ubicados en los distintos grupos según sea su nivel de dominio. Los estudiantes pueden asistir a cursos que ya estén en marcha o, en caso de que el número de alumnos supere el aforo del aula o no haya cursos iniciados del nivel correspondiente, existe la posibilidad de abrir un nuevo curso para atender la demanda.

HORARIOS²

El Curso Experiencia puede impartirse en la siguiente franja horaria:

	Curso Experiencia
Matutino ³	10:00 a 14:00
Vespertino	15:30 a 19:30

² Horarios orientativos. Dependerá de las necesidades particulares de los asistentes y de la disponibilidad de la escuela.

³ Es posible contratar menos horas de clases de español. Consultar con la Secretaría de la escuela las diferentes opciones que existen.

Los estudiantes podrán recibir clases de español y disfrutar las actividades especiales por la mañana o la tarde, de acuerdo con las características del grupo contratante y de las posibilidades del centro.

EVALUACIÓN

La evaluación será continua, de carácter cualitativa y formativa, por lo que no se prevé la realización de pruebas parciales o finales.

Será necesario cumplir con el 75% de asistencia para obtener el diploma del curso.

Si se desea consultar el Programa de cursos ampliado, resolver dudas o inquietudes específicas, contactar con la Secretaría del centro, a través de los siguientes canales:

Correo: escuelaeltandem@gmail.com

Teléfono: +34 960 21 71 39

Whatsapp: +34 633 16 91 38

O dirigirse a nuestra sede, ubicada en:

Calle Consolat del Mar N° 2, pta1

46006 Valencia

Abrimos de lunes a viernes de 9:30 a 14:00 y de 15.30 a 19:30